# Imposición de la Gran Cruz del Mérito Naval al interventor general del Estado

## Presidió el acto el ministro de Marina con asistencia del de Hacienda

Madrid, 2. — El ministro de Marina, almirante Abarzuza, ha impuesto la Gran Cruz del Mérito Naval al interventor general de la Administración del Estado, don Juan M. Rozas Eguiburom. Al acto, celebrado en el salón principal del Ministerio, asistieron el ministro de Hacienda, señor Navarro Rubio, y alto personal de su departamento; los almirantes jefes de Estado Mayor de la Armada, y un nutrido grupo de almirantes generales y jefes de Marina. El almirante Abarzuza pronunció un discurso en el que puso de relieve los méritos que concurren en el señor Rozas Eguiburom que movieron al departamento de Marina a efectuar la propuesta de la concesión de la Gran Cruz del Mérito Naval ante el Consejo de Ministros.

El señor Rozas Eguiburom contestó en emocionadas palabras de agradecimiento al ministro de Marina e hizo resaltar que esta condecoración corresponde por igual a sus colaboradores que a él, puesto que desde su puesto de interventor general no ha hecho otra cosa que cumplir estrictamente con

Seguidamente el almirante Abarzuza prendió en el pecho del coronel de Intervención de la Armada señor Núñez Palomino la Cruz del Mérito Naval de tercera clase, como premio a su labor de jefe del servicio fiscal de la Marina en la Intervención General del Estado.

Inmediatamente después el ministro impuso la Cruz del Mérito Naval de segunda clase con distintivo blanco al director y subdirector de noticiarios y documentales No-Do señores don Alberto Reig y don Luis Figuerola Ferreti y al director de Radio Nacional de España como recompensa a la labor de propaganda y difusión que hacen respectivamente en sus cometidos del sentido y el espiritu marinero de los hombres de España. - Cifra.

## LOS TRAGICOS ACCIDENTES DE LA CARRETERA

Bilb o, 2. — En Ibarranguelua ha sido atropellado y muerto por un automóvil el niño de catorce años Fernando María Garate.—Cifra.

Huesca. 2.-En la carretera Jaca-Sangüesa, fue hallado el cadáver de Justo Arne Aisa, de 79 años vecino de Jaca. quien al parecer iba empujando una carrefilla y fue alcanzado por un turismo conducido por Antonio Ferragut, vecino de Barcelona.—Cifra

Santiago de Compostela 2.—La niña de siete años. Margarita Quinteiro Costa, fue arrollada por un camión, -n la carretera de Orense a Santiago y reci-, bió gravísimas heridas en la cabeza, con salida de masa encefálica. Pereció una hora después del accidente.—Cifra de Rivera — Cifra.

## Solemne funeral por los navarros caídos en la Cruzada

San Loren o de El Es orial, 2. la pasílica de la Santa Cruz del Valle de los Caidos ha sido oficiado un solem-ne funeral por las almas de todos ios navarros fallecidos durante la guerra de Liberación. Al acto asistieron con el subjefe provincial del Movimiento de Navarra y la delegada provincial de la Sección Femenina de Pamplona, otras destacadas jerarquias de aquella provincia. De Madrid se desplazaron al Valle de los Caídos, para asistir al acto, la Junta directiva, y muchisimos afiliados al Hogar Navarro, muchos de éstos vestidos con el traje típico regional. Terminado el funeral. las autoridades nayarras y la directiva del Hogar Navarro de Madrid depositaron coronas de laurel en la tumba de José Antonio Primo

## Importación de insecticidas, herbicidas

y anticripicamicos
Madrid 2 - Apertura del cupo complementario número 11 (insecticidas. germicidas herbicida, anticriptogámicos y productos químicos base).

La Dirección General de Comercio
Exterior comunica la siguiente nota:

«A consecuen la de la fuerte demanda observada en su primero convocatra esta Dirección General ha resuelto abrir el cupo complemen ario nú sero 11 para inteclicidas, germicidas herbicidas an-ticriptogámicos y p oductes qu micos base, en un 30 por ciento complementa-rio, equivalente a 600 000 dó ares. Las solicitudes habrán de presentarse en el Registro General de este Ministerio antes del dia 13 de diciembre



LENCERIA DE NYLON

AMBLA DE CATALUÑA, 6º

## CAPITULO DE SUCESOS

HACE EXPLOSION UN TRANSFOR-MADOR DE ENERGIA ELECTRICA

Resulta on muertas dos personas y otras dos con heridas de bastante gravedad

Vigo, 2. - Comunican de Porriño que en las primeras noras de la noche se registro, en el transformador de energia electrica de aquella villa, una tremenda explosión, a causa de la cual se derrumbó totalmente el edificio, quedando destruidos los aparatos en él instalados.

Como consecuencia de este accidente, el pueblo quedó totalmente a oscuras. Inmediatamente acudieron los vebajos de salvamento. Entre los escom-bros fueron hallados los cuerpos de Aurora Suarez, casada, vecina de Porrião y, a su lado, el de su hijo José I j estas Suárez, de tres años que tallecieron poro después de ser hallados, pese a habérseles prestado urgentemente los auxilios necesarios.

También fueron encontrados Pedro Rodriguez Casado, que circulaba por las inmediaciones del edificio en el momento de producirse la explosión y Feliciano Tejeira, los cuales presentaban heridas de bastante gravedad Fueron trasladados a un sanntório de Vigo Se desconocen las causas del accidente. aunque se sospecha que debió tener su origen en alguna anormalidad producida en las instalaciones del transformador eléctrico por los violentos tempora-les de estos últimos días. — Cifra.

#### Detención del presunto autor de la muerte de una mujer

La Coruña, 2 - La guardia civil. de oueto de Sagras, ha detenido al vecino lo San Ciprián de Brivés. Cambre, Luis García Banco, de 25 años de edad co-mo presunto autor de la muerte de Se-rafina López Casal, hecho ocurrido en la mañana del dia 24 del pasado mes de noviembre El cadáver de la mujer fue hallado en el monte conocido por Bellota, de aquella localidad. En poder de Luis García fue hallada una escopeta con la que se supone dio muerte a Serafina López El detenido fue puesto a disposición de las autoridades correspondientes, que ordenaron su ingreso en la cárcel. — Cifra.

#### Un hambre muerto v atro con araves he idas al hacer explosión una caldera

Valladolid. 2. — En una fábrica de esta localidad se produio una explosión en una caldora destinada a la elaboración de alcohol.

Junto a ella se encontraba el encaração de la factoria. José Luis Hernández, de 29 años soltero, que murió
completamente destrozado

Antonio Ionez, que fue alcanzado por materiales despedidos por la explosión. sufra haridas graves.

El edificio quede reducido a escom-bros y otro inmediato, sufre graves desperientos Se imporan las causas de la explosión. — Cifra,

#### Un desconocido arrojó gasolina

a diendo sobre una casa La Coruña, 2. — Se ha sabido que un individuo, desconocido hasta el momento, arrojó gasolina ardiendo por el tejado de una chabola ubicada en la al-dea de San Martin de Tiodré, término de Betanzos, en la que dormian las hermanas Maria Francisca y Maria Novo Iglesias, de 16 y 18 años de edad, y una niña de 25 meses llamada Maria del Carmen Novo Iglesias, hija natural de una hermana de las anteriores.

También se hallaban en la chabola los padres de las muchachas. Manuel Novo y Carmen Iglesias Resultaron con quemaduras de pronostico grave las tres primeras. Cuando dormian sintieron un ruido en el tejado, pero no dieron importancia al hecho atribuyéndolo al mal estado del tiempo

Momentos después por el hueco de una teja levantada por el malhechar, cayó un bote de gasolina ardiendo que ocasionó las quemadu as a Maria Frantisca y María Novo, a la niña Maria del Carmen. Fueron trasladadas a Betanzos donde les fueron practicada las primeras curas, y luego a Sanitago — Compostela. La Guardia Civil de Betanzos prac-

tica las diligencias para dar con el pa-radere del autor del atentado. Se sospecha de un individuo que en otra oca-sión hirió de un botellazo a Maria Novo.

#### Violento incendio a bordo de un buque trigorifico

Sevilla 2 - Un violento incendio que ha ocasionado daños de consideración, declaro a bordo del puque frigorifico «Villa Bens», propiedad de Industrias Pesqueras Africanas, que se encontraba en el dique flotante de estos astilleros Por las especiales características del barco fueron afficiles los trabajos de extinción del fuego. El barco fue construido en Inglaterra en 1951 y lo mando el capitán don Sabino Hordi Tellerini que colaboro intensamente en las operacio-nes con el personal del buque y servicios de bomberos hasta que el sinicstro quedó dominado El bombero Francisco Pavón Diaz, resultó con la fractura de varias costillas. — Cifra.

#### Las llamas causan graves daños en la iglesia de un pueblo zamorano

Zamora. 2. Se declaró un violento incendio en la iglesia parroquial del pueblo de Venialbo, de esta provincia A toque de campanas acudieron todos os vecinos que trabajaron denodadamente en la extinción del fuego Quedaron des-truidas las imágenes de Nuestra Seño-ra de Lourdes y de la Sagrada Familia y muy dañados os dos altares en las que recibian culto. Se cree que la causa del siniestro tu una chispa desprendida de una vela que quedó encendida y que prendió en el paño de uno de los altares También se han perdido numerosos objetos del culto Los daños son de importancia. - Cifra.



Diputación, 221 - 223 - Teif. 31 32 08 BAPOELONA

# PICAZON de PIES Suprimida en poco tiempo

Le arden, pican o queman los pies tan dolorosamente que casi lo vuelven loco? ¿Se le abre o sangra la piel de los pies? La verdadera causa de estos trastornos de la piel de los pies es un gérmen muy extendido en todo el mundo cuya manifestación es conocida bajo diversos nombres, tales como ple de atleta, picazón de Singapore, etc. Vd. no podrá verse libre de estos trastornos hasta que no ataque el gérmen que los causa. Un nuevo descubrimiento médico, llamado Nixoderm, ataca los gérmenes en 24 horas y comienza a cicatrizar la piel haciendola suave. Ilmpia y clara. Nixoderm no solo termina con la picazón y cicatriza la piel de los pies, sino que es también un remedio activo para los casomás rebelitos de eczema, granos, acné, barros y tiña de la cara o cuerpo Pida Nixoderm en su farmacia habitual hormismo.

PARA DESORDENES DE LA PIEL



